

Nouvelle année, nouvelles opportunités!

Rod Taylor

Chef, PHC Canada

Comme le temps passe vite quand on s'amuse ! 2025 est passée à une vitesse folle, et 2026 est déjà là ! On l'accueille ? On n'a pas vraiment le choix...

À quoi peut-on s'attendre en tournant la page et en utilisant nos nouveaux calendriers ?

Eh bien, si l'on en juge par l'année écoulée, on peut s'attendre à davantage de luttes concernant des aspects fondamentaux de notre vie commune, dans ce pays et sur cette planète. Nous continuerons à interpeller notre Premier Ministre, qui se trompe de cap, et son gouvernement servile sur la façon dont les impôts sont dépensés (ou gaspillés), sur nos droits et libertés fondamentaux, et sur le sens des mots.

Il est vrai qu'au fil des décennies et des siècles, l'usage et le sens de nombreux mots en anglais ont évolué. Même leur orthographe et leur prononciation. La grammaire a certainement changé, et des mots et expressions qui avaient autrefois un sens sont devenus quelque peu obsolètes (et parfois même irrévérencieux).

« Comment va ton « bearn » ? » (« bearn » est un mot vieux mot anglais signifiant « fils » Cependant, Je ne l'ai pas entendu utiliser récemment.) Le vieux mot anglais « rice » ne désigne pas un aliment ; il signifie simplement « royaume. » Et « bill » n'est pas une facture pour un produit ou un service. Il désigne votre « épée » (tout le monde en a besoin).

Ainsi, le sens des mots a évolué au fil du temps, surtout avant que les dictionnaires de résolution de conflits ne se généralisent et que l'évolution de la langue anglaise ne ralentisse un temps. Mais à l'ère moderne, avec les réseaux sociaux, les appareils mobiles et les technologies électroniques, l'usage et le sens des mots semblent évoluer à un rythme toujours plus rapide.

Il n'y a pas si longtemps, « liberal » signifiait « généreux » (avec son propre argent, et non avec celui du contribuable). « Gay » signifiait « heureux » ou « insouciant » ... et non pas en référence à une relation sexuelle avec une personne du même sexe.

« Hate » signifiait (entre autres) « une attitude émotionnelle habituelle de dégoût, associée à une malveillance persistante ». En 2025, à Ottawa, des politiciens, cherchant à censurer la liberté d'expression, veulent qualifier de « haine » toute opinion différente de la leur, notamment en ce qui concerne le sexe, le genre et les relations sexuelles. Nul doute que nous assisterons à d'autres tentatives de manipuler le langage afin de présenter les textes bibliques et la vision chrétienne du monde comme indésirables, impolis, voire illégaux.

Un autre mot sur lequel les politiciens de gauche se disputent est celui de « femme. » Depuis 2023, le Parti de l'Héritage Chrétien est engagé dans une bataille juridique avec la Ville de Hamilton, en Ontario, car nous souhaitons afficher une publicité dans un abribus avec la mention : « Femme – Une femelle

adulte. » Cette définition, biblique, biologique et lexicale, est acceptée par tous depuis longtemps. Mais aujourd’hui, les élites administratives qui aspirent à gouverner les citoyens de Hamilton (et, par extension, tout le Canada) estiment que cette définition est trompeuse, voire haineuse. Animés par l’idéologie, les oligarques mondialistes sont prêts à bafouer la tradition, la logique et les preuves scientifiques si cela entrave leurs projets d’un Nouvel Ordre Mondial.

Mais gloire à Dieu ! En ce début d’année 2026, n’ayons aucune crainte, car le Dieu Tout-Puissant nous a déjà donné la victoire ! Celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde. Quoi que le diable et ses sbires nous lancent, nous pouvons y faire face, car Dieu est avec nous. Son bâton et sa houlette nous réconfortent. Même si une puissante armée se dressait contre nous et que les flots menaçaient de nous emporter, nous pouvons trouver la paix dans la certitude que notre Dieu ne nous quittera jamais et ne nous abandonnera jamais. Il sera avec nous dans l’épreuve. Il nous délivrera.

Notre rôle dans ce combat, pour la culture et l’avenir du Canada, est de prier sans cesse, d’écouter sa voix, d’obéir promptement, quel qu’en soit le prix, et de témoigner à nos amis comme à nos ennemis que Jésus-Christ, le Fils du Dieu Très-Haut, est avec nous et que ce n’est que lorsque nous, le peuple canadien, nous tournerons vers lui que le Canada atteindra son plein potentiel et sera une bénédiction pour toutes les nations de la terre. Quand nous regardons notre pays aujourd’hui, nous nous demandons : « Comment cela a-t-il pu arriver ? Comment le réveil et la réforme pourraient-ils jamais toucher notre terre plongée dans les ténèbres ? » Ici, les paroles de Jésus nous réconfortent et nous donnent de l’espoir : « Pour les hommes, cela est impossible, mais pour Dieu, TOUT est possible ! »

Que Dieu vous bénisse tous en 2026 ! Priez pour notre cause devant le tribunal concernant les droits des femmes ; l’appel de notre contrôle judiciaire doit être entendu le 3 février 2026. Priez pour nos conseils provinciaux, nos conseils d’éducation civique, nos candidats (anciens, actuels et futurs). Priez pour notre gouvernement fédéral et pour nos assemblées législatives provinciales. Priez pour votre conseil municipal et vos commissions scolaires locales. Priez pour nos pasteurs, prêtres, enseignants et évangélistes. Priez pour tous ceux qui font face à des poursuites judiciaires et particulièrement pour ceux qui sont emprisonnés pour leur foi.

Je remercie Dieu pour vous tous et vous souhaite une année de croissance et de bénédiction, de protection et de discernement, d’opportunités et de fécondité, et une année où vous verrez la main de Dieu agir dans vos vies.

Gardez la foi ! Vous êtes indispensables dans ce combat pour le Canada!

Parti de l’Héritage Chrétien du Canada

chp.ca/fr/accueil • NationalOffice@chp.ca • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)

PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Autorisé par l’agent principal du Parti de l’Héritage Chrétien du Canada et peut être copié.
